## Weekly コラム

令和2年8月11日

〒541-0055 大阪市中央区船場中央 2-1

船場センタービル 4 号館 4 階

船場経済倶楽部

Tel 06-6261-8000

(NPO 法人 SKC 企業振興連盟協議会) Fax 06-6261-6539

## 人の輪・衆智・繁栄

## 活動方針



当団体は、異なる業種の経営者が相集い、 力を合わせ、自らの研鑚と親睦を通じて、 斬新な経営感覚と新たな販売促進を創造して、メンバー同士でより健全な事業所とその 事業所のイメージアップを図り、地域社会に貢献できる事業所となることを目的とする。

## 宝 探 し

2010年、ある富豪がアメリカのロッキー山脈におよそ200万ドル相当が入った宝箱を隠し、自身の回顧録にて隠した場所とヒントを公表しました。この出来事は全米でも話題となり、30万人を超す人々が宝探しに躍起になりました。そして2020年、遂にそのお宝が発見されました。

宝を隠したのは古美術商を営むフォレスト・フェン氏(89歳)。フェン氏は高校卒業後アメリカ空軍に入隊、ベトナム戦争後、古美術を扱う仕事を始めました。見る見るうちに頭角を現し、得意客には超が付く有名人がいるそうです。

しかし、フェン氏はガンと診断されてしまいます。死と向き合い、考えた末、フェン氏は総額200万ドルの財宝が詰まった宝箱を準備します。しかしこの時宝箱は隠されることはありませんでした。フェン氏の不屈の闘志か?ガンを克服したからです。そして2010年、フェン氏は再び自身と向き合い行動を実行します。アメリカ・ロッキー山脈のある場所に宝箱を隠し、隠したことを隠し場所のヒントとなる24行の詩と合わせて自伝などで公表しました。

そこから10年近く、宝を求めた人々のチャレンジが続くことになりました。フェン氏の推定によると、世界中から宝を探しに来た人は35万人を超すとのことです。中には仕事を辞めて宝探しに没頭する人、宝の場所を教えなければ命はないと脅迫してくる人、もう少しヒントをくれないかなど様々な人達が宝を求めてロッキー山脈に足を踏み入れたそうです。

もっとヒントがほしいという要望に、毎週金曜日に You Tubeによくある質問に 1 つだけ答える動画を公開するようになりました。そして遂にフェン氏の元に匿名で財宝の写真が送られてきました。確認したところ、埋めてあった場所と一致、「私の詩が彼を正確な場所に導いた」と語りました。

当時フェン氏は「多くの人々が仕事を失い、新聞の 見出しには絶望が書かれていた。私はただ人々に希 望を与えたかった。今の子供たちは屋内で遊ぶこと がほとんどで、私は子供たちに外で遊ぶ目的を与え たかったのです。宝探しをきっかけにして、ロッキー 山脈で家族がキャンプやハイキングをするのを楽しみ にしている」と理由を述べていました。リーマンショック、フェン氏は見通しのきかないアメリカに明るい話題を 提供したかったと考えられます。そして現在はコロナショック、新しいお宝は現れるのでしょうか?



記事の内容に関するお問い合わせは事務局までご連絡ください。

ウィークリーはメールでの配信も行っております。お手数ですが、「メール希望」・「配信停止希望」と件名にご入力の上、skc-soudan@skc.ne.jp まで空メールをご送信ください。また、FAX ご不要の際は、その旨をお電話にてお申しつけください。